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名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 大口弘和

幹事 谷口 優

会報･雑誌委員長山本英次
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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年度RI会長ビチヤイ~ラタクル
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国際親善奨学生ナターリアさん挨拶郭憲琴一歳雲一認きようの例会‘辰’響'侭…響'一丙謝
;第993回平成15年5月6日(火） ビ烈
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地区協議会報告

矛…………響先週の記録戸…………諭
＃第992回平成15年4月22日(火） 晴％
曉型歸鐸症’櫻歳響,侭響侭響‘損ｼ響》侭型虎酔‘黄’蝉忌勢侭陰‘】侭碆,侭妙侭櫻両響両必
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囹"奉仕の理想”

圏出席報告

会貝 70(65)名 川朏 '18名

出A1W率 7385%

前々回 4)=18 IEI (修正flﾙﾊ'if率) 9841%

囹ゲスト紹介

国|際親善奨学生 メテリョーワ・ナターリアさん

密5月会員誕生日

秋I_l l君(5/2) 小山料(5/15)

皆さん、今日は。私はメテリョーワ・ナターリアと

もうします。どうぞよろしくお願いします。ロシアの極

東のハバロフスクという町から来ました。日本へ留学生

として来るチャンスをとても喜んでいます。名古屋千種

ロータリークラブの皆さん、こんなにいいかんげいして

いただいて、どうもありがとうございます。できるだ

け私は日本語、 日本の文化、習慣、事情などをもっと

深く勉強したいと思います。日本の経済と日本のマー

ケティングの制度にも興味を持っています｡将来には、

日本で勉強した物（知識）を使って日ロ会社でマーケ

ティングの専門家として仕事したいと思います。

日本とロシアは距離的にとても近い国でハバロフス

クからにいがたまで飛行機で二時間しかかかりませ

ん。それにもかかわらず、 日本人とロシア人はお互い

の蔀をあまり知りません。日本にいるうちに、できる

だけ大勢の人と話し合って、 ロシアの事について色々

教えたいと思います。今のふくざつな関係の世界では

祁互理解は一番大切な物に違いありません。将来には

日本とロシアはもっとお互いの事を理解できていい友

達になったら本当によかったと思います。ですから私

はF1ロ関係にできるだけ役割を演じるためにがんばり

たいと思います。

今、ハバロフスクロータリークラブについて少しで

も教えさせてください。ハバロフスクロータリークラ

ブは1995年に出来ました。今はクラブのメンバーは28

人でおもに銀行の係員とビジネスマンと国家公務員で

す。クラブのミーティングは毎週の木ll&日の12時に↑｣：

われています。クラブは成絞のいい学ﾉkに学金を出し

たり、孤児院にお金やえんじょをIIIiしたり、少年の犯

人の名誉回復の活動を行ったり、公臆|の植物のIM話を

したりします。毎年、ロ米医者の|垂||際交流プログラム

を行なっています。クラブのメンバーはにいがたロー

タリークラブの第胆1Oきれんびに行きました。にいが

｜谷口幹事報告’
1 . 4)127日(I])、地IX協識会に参加されます方は、

ホテル日航蝋橘にて本会識10時30分開始となってお

りますので、お忘れなくお出椴|･け下さい。

2．次|凶例会終j'後、 111邸役員会を|ﾙl樅致しますので

理事役員の方はお残り~ﾄさい。

3． 6月1 1~I ( I1)春季家族会の御返珈がまだの方は

今週中にお願い致します。

4．今年度委員公報告鍔を提出されていない方は至急

事務局までお願い致します。

囮2003～2004年度地区委員委嘱状伝達

会長より大谷召に以下の委l嘱状が子渡されました。

・地区蛎務局運営委員会委員

･ [fll畷奉仕委員会 委員
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輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 696日 本紙は再生紙を使川しております



たの人は今年の3月にハバロフスクで「着物ショー」

を見せました。その時、 日本人はロシアの女性に着物

の着方を説明してくれました。

ハバロフスクロータリークラブのミーティングはハ

バロフスク対外友好協会連合会の建て物に行われてい

ます。 ミーティングの後、 メンバーは友好協会でボラ

ンティア活動をやっている青年達と話し合っていま

す。私も友好協会でボランティア活動をやっていて初

めてロータリークラブの事をしって、 そのメンバーと

話し合いました。

ロータリープログラムの参加者として日本へ来る

チャンスをいただいて、名古屋千種ロータリークラブ

の皆さんに心かられいをのべたいと思います。私のほ

しょうにんの和田さん、いとうさんとその家族にすば

らしいかんげいをしていただいてどうもありがとうご

ざいます。 これからもよろしくお願いします。

ごせいちょう、ありがとうございました。

も出来ないことが起こる可能性がある。

この暗号文は、いわば人体のマニュアルのようなも

ので体のメカニズムが詳しくわかり 「修復や複製も可

能」になるし「クローン人間も可能」ということにな

る。 この事態を察知してイギリス・ ドイツ・デンマー

クなどはクローン技術の人間への応用を法律で禁止し

ている。そして人間への研究には「研究費を出さない」

措置が多くの国でとられている。

数年前に筑波大学教授の村上和男先生のお話を聞く

機会がありました。先生は‘‘クローンをめぐる論議に

はかなり誤解があるようです。カエルのクローンは文

字通り複製という感じになりますが、仮にヒトラーの

遺伝子からクローン人間が誕生したとしても再び同じ

ようなヒトラーになることは考えられません。 ヒト

ラーはあの時代にあの環境で成長したからヒトラーに

なったので、別の時代に生まれたら平凡な一生を終え

たに違いない。姿形はうり二つであっても、人格的に

は全く別人になると考えるほうが自然です｡,’ と環境

要因の望要性などをお話になられました。

今後は、 ヒトの過伝情報を扱うことによるプライバ

シー保護という課題に直面して、社会に受け入れられ

る厳しい法整備が求められるでしょう。

| 大口会長挨拶 ’
‐

遺伝子の話

25年程前にイギリスで「クローン人間誕生」が報道

されたが、 まもなく虚報と分かった。最近では真偽は

ともかくスイスの宗教団体が日本人を含むクローン人

間を誕生させたと言う。

ある生物種のもつ遺伝情報全体を読み解くケノム研

究は今、猛烈な勢いで進歩しており、 1.T, (情報テクノ

ロジー）から主役の座を奪い「生命科学の時代」を切

り開こうとしており「私たちは、人類史上最も偉大な

知的進歩の瞬間に立ち会っている」と言えるでしょう。

ヒトケノムは30億余りの文字（塩基対）が並んだ暗

号文のようなもので、そこに人間のもつ10万個ほどの

遺伝子が書き込まれている。先週の4月14日に米英日

など6カ国の首脳が「ヒトの全遺伝子暗号を解読した」

と共|司宣言を発表した。私たちの生活にどんな影響が

現れるかは分からないが医学や医療の分野で全く予測
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佐久間良治 吉田 節美・吉田 玄ゼ
〈

〉 ナターリアをよろしく御願いし ゴルフ会優勝しました。 ナターリアを迎えて。 〈

；ます． ナターリアを迎えて． 秋山茂則 ；
；和田正敏 水野民也 久野先生、会長就任お目出とう?
； ナターシャをお迎えしました。 今日も元気で出席出来ました” ございます． 〈

<

〈 ジョンポール君よりMAILが来 水谷祥督 会員誕生日祝い。 <
；ました。 ホームクラブ御無沙汰しました。 小山雅弘 <

<

；鈴木正男 浅井 誠寿・萩原喜代子 会員誕生日祝い。 〈
〈

ゼ 暫らくご無沙汰しました。 林 哲央・池田 隆 森 幸一 <

； 久野峯一君が去る15日名古屋税 池森 由幸・伊藤三津子 結蟠記念日祝い。 ；
ゼ理士会の役員選挙で激戦の末、見 樫尾 富二・河村 政孝 小杉 啓彰・久野 峯一ゼ
；事、次期会長に当選されました。 木原 喜造・小林 明 夫人誕生日祝い｡結婚記念日祝い。 ,
； 久野君おめでとうございます。 小坂井盛朗・黒須アイ子 加藤 大豊・大口 弘和ゼ
；山本眞輔 柵木 充明・宮尾 紘司 澤田 淳治 ；
; 22RC合同麻雀大会で千種RCが 水野 賀續．成田 良治 結婚記念日祝い｡ i＞
〉団体優勝しました。 奥本 文也・大谷 和雄 松居敬二 ＞

＞
； 御協力に感謝します。 佐野 寛・鈴木 理之 ナターリアを迎えて。 ＞

＃三好 親 竹内 眞三・谷口 優 結婚記念日祝い。 ＞
; 6RCゴルフ会で運良く優勝し 舎人 経昭．魚津 常義 ｜ 合計 ｜ ；
ぞました。有難うございました。 山田 毒勝・山本 英次 | 114,000円 ;〈
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圏次回例会（5月13日）講演“ケンジボタルの話.’ 世紀東急工業㈱部長吉岡良一氏（紹介三好君）
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